



China



Siam



London

Königinnen von heute

von Hubert Miketta

Nicht von autonomen Königinnen soll hier die Rede sein, sondern von Königinnen ohne Staat, die trotzdem dazu berufen sind, viel Staat zu machen. Von liebreizenden Modeköniginnen, nicht von Gottes, sondern von Volkes Gnaden.

Alljährlich, so um die Zeit des Faschings herum, herrscht im Lager der Mannequins aller Länder große Aufregung, denn in diese Zeit fällt die Wahl



der neuen Modekönigin für das betreffende Jahr, und allen Mannequins, ob blond oder brünett, ob schlank oder üppig, schlägt das kleine Herzchen schneller im Busen, denn jede von ihnen trägt ja die Königskrone im Tornister. Endlich naht der große Tag heran, an dem die Wahl im Rahmen eines großen Ballfestes vor sich geht. Jeder, der mit der Modebranche zu tun hat, darf auf diesem Ball nicht fehlen. Inmitten des festlich ausgeschmückten Saales führt ein

May Berry, die Modekönigin von Chicago